
Bonjour,

Ci-dessous mes remarques ,

1. L'absence totale d'information et de consultation des habitants de Presnoy et 
notamment des riverains est tout à fait condamnable. Aucun projet public ou privé de 
cette nature ne devrait se faire sans ou contre l'avis de la population impactée.

2. Le fait que le parc photovoltaïque  soit limitrophe des maisons du bourg  sera une 
atteinte indéniable à la valeur immobilière de ces maisons.

3. L'ampleur du parc et la hauteur des infrastructures de support des panneaux 
portera une atteinte profonde  à la qualité esthétique, bucolique et rurale du village 
de Pesnoy. 

4. Toutes solutions alternatives devraient être étudiées ( déplacement des surfaces 
au bord de la route nationale, déploiement du photovoltaïque sur les toits des 
bâtiments industriels, utilisation de friches industrielles.....)

Cordialement
Jean-Louis Martin


